



Fraktion Bündnis 90-Die Grünen
im BA 1 Altstadt-Lehel

Peter Hoerauf, Philippe Louis, Markus Stadler,
Andrea Stadler-Bachmaier

Antrag für die BA-Sitzung am 04.12.2018

AKTIVES LEBENSWERTES STADTVIERTEL **II Spiel- und Freizeitsportanlagen: Konkrete Vorschläge**

Der Bezirksausschuss 1 möge beschließen:

Das **Baureferat Gartenbau** wird aufgefordert,

- 1) auf dem Spielplatz nördlich des Vater Rhein Brunnens eine Turnstange zu installieren, sowie eine Kletterbrücke zwischen Rutsche und „Spielhaus“ zu schaffen.
- 2) auf der Praterinsel, südlich des Alpinen Museums eine zusätzliche Tischtennisplatte, sowie eine Reckstange (wenn mgl. dreiteilig) oder eine kleine Calistenics Anlage zu errichten.
- 3) im Bereich des Spielplatzes/Bolzplatzes am Hirschanger eine kleine Calistenics Anlage oder Fitness Parcour zu errichten.
- 4) sowie im hinteren Teil des Spielplatzes am Hirschanger (im Freibereich zwischen den Bäumen) ein großes Kletternetz zu errichten.

Begründung:

Bewegung und Gesundheit spielt für alle Altersklassen eine große Rolle in unserer Gesellschaft. Spiel-, Sport- und Freizeitflächen sind Orte der Lebensfreude, der Gesundheit und der zwanglosen Begegnung und sollten für Menschen jeden Alters in ausreichender Zahl, mit entsprechender Ausstattung, zeitgemäß, niederschwellig, wie auch barrierefrei zugänglich sein.

Im Stadtbezirk Altstadt Lehel gibt es lediglich 11 ausgewiesene Spielplätze, hiervon 3 Kleinkinderspielplätze in der Altstadt und im Lehel 8 Kleinkinderspielplätze, davon sind 3 auch für Schulkinder und Jugendliche geeignet.

Im Vergleich zu andern Stadtvierteln stehen nur sehr wenige Flächen mit einfacher Ausstattung zur Verfügung. Es gibt sehr geringfügig Angebote für Jugendliche, kaum für Erwachsene, insb. Senioren.

Fraktion B90/Die Grünen
Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1
21.11.2018